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Ampliación del gobierno

El equipo de gobierno municipal se amplía 
con la incorporación de Podemos

Somos Raspeig
uA la rueda de prensa acudieron 
el alcalde, Jesús Villar; David Na-
varro, futuro concejal de deportes 
y medio ambiente; Alberto Bevià, 
portavoz del grupo municipal de 
Esquerra Unida; y Asun París, 
portavoz del grupo socialista. En 
ella, se anunció la reestructura-
ción y el reparto de competencias 
del nuevo esquema del gobierno 
municipal, así como su incorpora-
ción a la Junta de Gobierno Local. 
Durante las negociaciones, am-
bos grupos municipales del equi-
po de gobierno pactaron la cesión 
de competencias de las conceja-
lías de Medio Ambiente y Depor-
tes, esta última a petición expresa 
del grupo municipal Podem.
El alcalde, Jesús Villar valoró 
positivamente la incorporación y 
destacó como pilar fundamental 
pensar en el futuro del municipio: 
“Su experiencia previa en la ges-
tión de competencias municipales 
es una garantía y estamos con-
vencidos de que su trabajo será 
muy satisfactorio para el equipo 
de gobierno, pero, sobre todo, 

para los vecinos y las vecinas de 
San Vicente del Raspeig, que son 
para los que trabajamos diaria-
mente”.
Por su parte, David Navarro ex-
plicó que “desde este momento 
asumo el máximo compromiso y 
la máxima responsabilidad para 
poner en marcha políticas cons-
tructivas, con el objetivo de lograr 
la mejor gestión posible en favor 
de la ciudadanía. Este consenso 
es beneficioso para todos y lo he-
mos logrado a través de un diá-
logo fluido. No entendemos otra 
forma de hacer política”.
El portavoz del grupo municipal 
de Esquerra Unida, Alberto Bevià, 
destacó que “las negociaciones 
fueron interesantes y muy fructífe-
ras y al mismo tiempo, David Na-
varro cuenta con el conocimiento 
de los procedimientos de la admi-
nistración local”.
A su vez, Asun París, portavoz del 
grupo socialista, reconoció que 
“además de su contrastada ex-
periencia en la gestión municipal, 
también es positivo la labor de fis-
calización que ha realizado desde 
la oposición y sumar sus aporta-
ciones de los posibles fallos que 
hayamos podido tener desde el 
equipo de gobierno”.

Otras valoraciones
El portavoz de Ciudadanos, Pachi 
Pascual, afirmó que “asistimos al 
enésimo cambio de concejales en 
el equipo de Gobierno, algo que 

no es positivo y que además no 
se hace pensando en mejorar la 
gestión del Ayuntamiento sino en 
intereses de partido, tal y como 
reconoció el propio alcalde en 
rueda de prensa, que además en-
salzó la experiencia de gestión de 
un concejal al que él mismo cesó 
en su día justificándolo entonces 
por su inoperancia”. “No obstante, 
nosotros solo podemos desearle 
suerte y acierto a David Navarro 
en su gestión, que trabaje en be-
neficio de los vecinos y que sea 
coherente y exigente en todos 
aquellos temas que ha criticado 
cuando estaba en la oposición”, 
añadió Pachi Pascual.
Respecto a la retirada de las com-
petencias de Deportes a Guiller-
mo García, el portavoz de Cs in-
dicó que “nos parece una medida 
insuficiente por parte del alcalde, 
que lo mantiene en la Concejalía 
de Contratación, no porque ten-
gamos nada contra este concejal, 
que no lo tenemos, sino porque 

está siendo investigado judicial-
mente por varios delitos y está 
suspendido cautelarmente de mi-
litancia por su propio partido. Por 
tanto, si no está habilitado para 
militar en el PSOE, mucho menos 
lo está para gestionar el dinero de 
los vecinos”.
Vox, sin entrar a valorar el man-
dato anterior, ya que no estaban, 
indicaron que “para Podemos ya 
dejó de ser oposición desde el 
pacto de la Almazara, no sorpren-
de su inclusión y no aportará más 
que decisiones unilaterales como 
manifiesta el Alcalde con la ma-
yoría de izquierda y como vienen 
haciendo hasta ahora, no va a 
cambiar nada”.
Muy contundente se mostró el 
portavoz del PP, Óscar Lillo, a 
quién esta maniobra no ha pillado 
de sorpresa: “Podemos ha man-
tenido una trayectoria clara en 
cuestiones importantes y ahora el 
premio es volver al equipo de go-
bierno. La realidad es que ha ha-

bido 14 cambios de concejales en 
un año, lo que es síntoma de im-
provisación y no de estabilidad”. 
Lillo añade que “este concejal fue 
cesado por inoperante y se fue 
llamando a Villar mentiroso, pero 
ahora parece que todas esas 
heridas se han curado y lo impor-
tante es seguir hacia delante. Es-
peremos que el tercer concejal de 
deportes en esta legislatura solu-
cione los problemas de falta de 
instalaciones, falta de personal, 
municipalización del velódromo, 
obras del pabellón, etc…”
Por último, desde Compromís 
desean “mucha suerte y acierto 
en esta nueva etapa y espera-
mos que no se vuelvan a repetir 
episodios desagradables de des-
encuentros en el seno del equipo 
de gobierno que conviertan en un 
culebrón de salsa rosa la gestión 
municipal ya que entendemos 
ésta desde el dinamismo, el res-
peto, la responsabilidad y la esta-
bilidad”.

l El equipo de gobierno del Ayuntamiento de 
San Vicente del Raspeig anunció la incorpora-
ción del grupo municipal Podem a su estruc-
tura. El portavoz, David Navarro, asumirá las 
competencias de deportes y medio ambiente.

San Vicente vuelve a tener un tripartito

Durante las negocia-
ciones se pactaron la 
cesión de competen-
cias de las concejalías 
de Medio Ambiente y 
Deportes

Entrevista a David Navarro (concejal de Deportes y Medio Ambiente)

Somos Raspeig
u¿Cómo han sido estos primeros días 
desde su vuelta al equipo de gobierno? 
El decreto fue el lunes y el martes me in-
corporé. He tenido una gran acogida por 
parte de todos los miembros del equipo de 
gobierno y ahora son jornadas de mucho 
trabajo y muchas reuniones. En estos tres 
días me he reunido con el anterior concejal 
de deportes y de Medio Ambiente, a quie-
nes tengo que agradecer su predisposi-
ción. También he tenido reuniones con el 
personal técnico y personal de medioam-
biente.

¿Cómo han transcurrido las negociacio-
nes para su incorporación al equipo de 
gobierno? ¿Por qué pidieron el área de 
deportes? Comenzaron hace diez meses 
y se paralizaron en un primer lugar, pero 
posteriormente las retomamos y ha sido 
todo muy fluido hasta que se ha llegado a 
un entendimiento. Las relaciones siempre 
han sido buenas tanto para la aprobación 
de los presupuestos como para los rema-
nentes. Sobre las áreas a gestionar, estu-
vimos debatiendo en diferentes asambleas 
con distintas propuestas y al final se hizo 
una votación y salió deportes y Medio Am-
biente.

Todo a pesar de los antecedentes y de 
su expulsión del gobierno cuando era 
concejal de Recursos Humanos… En 
esta vida, como en todo, hay que saber va-
lorar el conjunto, aquí estamos para ofrecer 
una gestión a la ciudadanía, por lo que no 
podemos vivir en el rencor. 

¿Cómo ha cambiado este David Na-
varro respecto del que fue concejal en 
su primera etapa? Hemos madurado y 
hemos adquirido mucha experiencia a la 
hora de conocer los procedimientos ad-
ministrativos. La política evoluciona y son 
etapas que hay que pasar. Mientras hemos 
estado en la oposición hemos sido duros y 

también hemos realizado crítica con ánimo 
de construir y no de destruir. Ahora lo que 
queremos es crear sinergias con el bloque 
de izquierdas con vistas a un futuro.

Sinergias en clave electoral… Es algo 
obvio a nivel estatal y a nivel autonómi-
co que estamos en conversaciones con 
EU para hacer esa unión de cara a las 
elecciones.

A nivel local, ¿mantiene su idea de no 
presentarse? Al 99% no me voy a presen-
tar como cabeza de lista, lo que no quiere 
decir que no forme parte de ella. 

En materia de deportes hay muchos 
asuntos sobre la mesa, pero especial-
mente preocupa la carencia de instala-
ciones. ¿Cuál es su visión al respecto? 
Está el asunto del pabellón con la obra pa-
rada por la subida en el precio de los ma-
teriales y también urge la pista de atletismo 
que es muy necesaria. Podemos ser punta 
de lanza en materia deportiva por nuestro 
clima y ubicación y creo que nuestros atle-
tas lo merecen. Lo último que quedó pen-
diente fue ver la medida de esa pista que 
esperemos sea una realidad cuanto antes.

¿Y respecto al velódromo? Es algo que 
estamos estudiando, ahora hay un contrato, 
pero nos gustaría tener otra reunión a la que 
asistiera el alcalde. Me gustaría que se mu-
nicipalizara, aunque tenemos problemas de 
personal, algunas cosas se podrían realizar 
y otras se tendrían que externalizar. Tendría-
mos que ver que esa transición no suponga 
un parón en la prestación del servicio.

También hay problemas y reivindica-
ciones en materia de personal y otros 
asuntos qué habrá que afrontar… La 
primera prioridad es ver y reestructurar re-
cursos humanos. Sobre otros temas, en 14 
meses no hay una varita mágica, aunque sí 
que me gustaría hacer alguna modificación 
de ordenanza como la formación del con-
sejo de deportes. Hoy ha salido en junta de 
gobierno la licitación del bar de la piscina, y 
realizaré una orden de prioridades.

Más tranquila parece a priori la gestión 
en medio ambiente… Este lunes tenemos 
pensado sentarnos con los técnicos, hay 
unos proyectos muy chulos que se pueden 
hacer y nos pondremos a ello

“Lo que queremos ahora es crear sinergias 
con el bloque de izquierdas”

l Segunda etapa de David Navarro dentro del equipo de 
gobierno. En esta ocasión, el portavoz de podemos se sube a 
un tren en marcha que está cerca de llegar al destino, pero 
con la responsabilidad de gestionar dos áreas como depor-
tes y Medio Ambiente con muchos temas sobre la mesa, 
todo ello con las elecciones como telón de fondo.

David Navarro nos atendió en el plató de TV San Vicente

“En esta vida, como en todo, hay que saber valorar el con-
junto, aquí estamos para ofrecer una gestión a la ciudada-
nía, por lo que no podemos vivir en el rencor”



Somos Raspeig
u La concejalía de Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig 
ha solicitado la colaboración del departa-
mento de Ingeniería Química de la Univer-
sidad de Alicante (UA) para la medición del 
estado de la calidad del aire en el munici-
pio. Esta actuación es complementaria a la 
Red de Control Ambiental para la monitori-
zación de la calidad del aire, con tres esta-
ciones distribuidas en el casco urbano, que 
ha puesto en marcha la concejalía.
La colaboración con la UA ya ha comenza-
do con la realización de una campaña de 
medición mediante la instalación de unos 
dosímetros en diversos puntos de la ciu-
dad. Estos sensores permitirán tomar las 
muestras necesarias para analizar la cali-
dad del aire y obtener unos datos que la 
Concejalía podrá comparar y cotejar con 

la información procedente de las medicio-
nes que ya lleva a cabo el Ayuntamiento 
sobre gases contaminantes y partículas en 
suspensión. Dicha colaboración pretende 
completarse con un acuerdo para la reali-
zación del seguimiento y supervisión de los 
datos de calidad del aire del municipio. 
“Se trata de una medida complementaria 
de mucha utilidad que nos permitirá dispo-
ner de un diagnóstico preciso y conocer la 
situación ambiental de partida a la hora de 
adoptar medidas que mejoren la calidad 
del aire en San Vicente”, ha explicado el 
concejal de Medio Ambiente, Alberto Beviá, 
de Esquerra unida, quien ha agradecido al 
departamento de Ingeniería Química de la 
UA su colaboración en este proyecto.
La Concejalía indica que el acceso a la 
información ambiental por parte de la ciu-
dadanía es un derecho regulado por com-

promisos internacionales, comunitarios y 
estatales. “La disponibilidad de la informa-
ción de la calidad ambiental del municipio 
de manera fácil y accesible a la ciudadanía 
representa un ejercicio obligatorio de trans-
parencia y una invitación a la participación 
ciudadana en la toma de decisiones”.
Medio Ambiente recuerda que esta inicia-
tiva es complementaria a otras medidas 
para conocer el estado de la calidad am-
biental de la ciudad, así como otras, ya en 
marcha, para determinar la procedencia de 
los olores ocasionales en algunas zonas de 
la ciudad, como la contratación de un estu-
dio olfatométrico y la instalación temporal, 
por parte de la Administración Autonómica, 
de una unidad móvil de la Red de Vigilancia 
y Control de la Contaminación Atmosférica. 
“El análisis de la calidad del aire no deter-
minará de manera directa si la percepción 

de olores es objetiva y en su caso, cuál es 
el foco de origen de dichas emisiones, pero 
facilitará información del estado general de 
la calidad del aire y, si se detectan anoma-
lías de algún tipo, podría facilitar la tarea de 
resolución del problema referido”
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La Concejalía de Comercio edita un calendario para 
dar más visibilidad a los establecimientos del municipio

Somos Raspeig
u Con el nombre de 12 meses 12 gracias, 
la Concejalía de Comercio ha editado un 
calendario con el doble objetivo de agrade-
cer a la ciudadanía el apoyo dado al comer-
cio de proximidad durante la pandemia y de 
dar mayor visibilidad al pequeño comercio 
y a la hostelería del municipio. 
La Concejalía de Comercio va a comenzar 
a distribuir un calendario en formatos papel 
y digital que a través de códigos QR enlaza 
con los comercios que quieran sumarse a 
esta iniciativa. De momento un centenar de 
establecimientos ya figuran en la base de 
datos del calendario. 
Cada mes del año representa un sector. 
Este mes de febrero es el de la moda y 
complementos y marzo, el de hogar y de-
coración. La peculiaridad del calendario es 
que a través del código QR se enlaza con 
el listado de establecimientos de cada uno 
de los sectores. “Se trata de una iniciativa 
más de la Concejalía para promocionar 
nuestro comercio de proximidad”, ha dicho 
el concejal responsable de este departa-

mento mucicipal, Alberto Beviá, de Esque-
rra Unida. 
La Concejalía explica que además de dar 
publicidad a los establecimientos locales, el 
calendario “es también una forma de dar las 
gracias a toda la clientela por seguir ahí en 
estos dos últimos años de pandemia”. La 
publicación incluye los siguientes sectores:
1.ALIMENTACION
2.MODA Y COMPLEMENTOS
3.HOGAR Y DECORACION
4.SALUD Y BELLEZA
5.DEPORTES, OCIO Y AFICIONES
6.HOSTELERÍA
7.PAPELERIA, LIBRERÍA Y QUIOSCOS
8.INFORMATICA, IMAGEN Y SONIDO
9.DROGUERÍA Y PERFUMERIA
10.FLORES, JARDINERIA Y ANIMALES
11.VEHICULOS Y CARBURANTE
12.SERVICIOS
Los establecimientos interesados en parti-
cipar en este calendario pueden contactar 
con la Concejalía de Comercio a través del 
teléfono 96 567 50 65, extensión  2243, o 
por el email comercio@raspeig.org. 

Colaboración de la Universidad de Alicante con la concejalía de 
Medio Ambiente para medir la calidad del aire del municipio

La colaboración con la UA ya ha 
comenzado con la realización de una 
campaña de medición

Con el nombre de 12 meses 12 gracias, la Concejalía de Comercio ha editado un calendario

Somos Raspeig
uEl alcalde Jesús Villar y el 
concejal de Infraestructuras 
José Manuel Ferrándiz se han 
reunido de forma telemática 
con el conseller de Política Te-
rritorial, Obras Públicas y Mo-
vilidad, Arcadi España, al que 
agradece su predisposición a 
pesar de encontrarse aislado 
por Covid. Una conversación, 
prevista inicialmente de forma 
presencial, para trabajar en la 
coordinación con la Generalitat 
Valenciana y consultar la viabili-
dad en cuanto a la ejecución de 
futuras infraestructuras en San 
Vicente del Raspeig.
En especial, la reunión ha gira-
do en torno a tres actuaciones. 
La primera de ellas ha sido la 
intención de prolongar el TRAM 
hasta el Hospital, un proyecto 
que se encuentra todavía en las 
primeras fases de planificación. 
Se han planteado las diferentes 
alternativas que deberá estu-
diar el personal técnico para 
garantizar la mejor opción para 
la población de San Vicente del 
Raspeig. 
El alcalde Jesús Villar ha expli-
cado que “la intención es seguir 
apostando por un transporte 
sostenible y cercano en todo el 
municipio, pero sin que atravie-
se la ciudad. La idea es que la 
línea sea permeable y que los 

vehículos puedan circular sobre 
ella, estando integrada como 
una calle más”.
Del mismo modo, se ha habla-
do del traslado de las palmeras 
que provocan el levantamiento 
del firme de la ronda San Vi-
cente-Sant Joan y su posterior 
asfaltado. El Ayuntamiento es-
tudiará incorporar este proyecto 
de reubicación de las palme-
ras dentro del presupuesto de 
remanentes, mientras que la 
Generalitat será la encargada 
de asumir el arreglo y el mante-
nimiento de la carretera.
Por último, el alcalde ha ahon-
dado en el propósito de facilitar 
la accesibilidad hacia el barrio 
de El Tubo con la mejora del 
paso subterráneo peatonal que 
atraviesa las vías del tren. Un 
proyecto que continúa la línea 
del Ayuntamiento por regenerar 
y seguir desarrollando una de 
las zonas tradicionales del mu-
nicipio y que se ha planteado 
que se incluya en las ayudas o 
subvenciones de la Consellería.  
Estas acciones continuarán de-
sarrollándose entre el consisto-
rio y la Consellería de Política 
Territorial, Obras Públicas y Mo-
vilidad. Unas conversaciones 
que, según espera el alcalde 
Jesús Villar, proseguirán en el 
futuro con la visita de Arcadi Es-
paña al municipio. 

Continúan las conversaciones con la Generalitat 
para la coordinación de futuras infraestructuras

Reunión telemática con el conseller Arcadi España

La Policía Nacional y la Guardia Civil detienen al 
autor de diez robos con violencia e intimidación 
cometidos en Alicante y San Vicente

Somos Raspeig
u La Policía Nacional y la Guardia Civil de Alicante 
han detenido a un hombre, de 26 años, de naciona-
lidad colombiana, al que se le imputan diez delitos 
de robo con violencia e intimidación, cometidos en-
tre los meses de diciembre y enero en las localida-
des Alicante y San Vicente del Raspeig. El juzgado 
que entiende de la causa, ha decretado el ingreso 
en prisión provisional del detenido. Eran las 21:20 
horas del pasado 18 de enero, cuando un hombre 
entró en las instalaciones de una estación de ser-
vicio situada en la Calle Alicante de la localidad de 
San Vicente del Raspeig, y amenazando a la em-
pleada con un cuchillo de grandes dimensiones, le 
dio una bolsa y le dijo que metiera todo el dinero 
que tuviera en la caja registradora. Sin rechistar, 
ésta abrió el cajón e introdujo todos los billetes que 
había, en total 300 euros, y se la devolvió al ladrón 
que huyó corriendo del lugar. 
Los agentes del Área de Investigación de la Guardia 
Civil de San Vicente del Raspeig iniciaron las averi-
guaciones con la finalidad de detener al autor, toma-
ron declaración a la víctima, realizaron una inspec-
ción ocular en el establecimiento, y solicitaron las 
imágenes captadas por las cámaras de seguridad, 
en las que se podía ver al autor cometiendo el delito. 
Agentes de la Policía Nacional de la Comisaría 
Norte de Alicante, tuvieron conocimiento de que la 
Guardia Civil del Puesto de San Vicente del Ras-
peig, estaba tratando de localizar al presunto autor 
de unos hechos cuyo modus operandi era muy si-
milar al empleado en ocho robos que estaban inves-

tigando. Los agentes de ambos cuerpos policiales 
comprobaron que en todos los robos perpetrados, 
el autor hizo uso de un arma blanca de idénticas 
características para conseguir hacerse con el bo-
tín de los distintos establecimientos. De modo que 
la Policía Nacional y la Guardia Civil iniciaron una 
actuación coordinada con el objetivo de atrapar al 
responsable.  
Dado el alto número de casos que se estaban dan-
do, y el nivel intimidatorio empleado, una vez que los 
investigadores de ambos cuerpos policiales cono-
cieron la rutina y la franja horaria en la que operaba 
el presunto autor, con el apoyo de la Policía Local de 
San Vicente del Raspeig, establecieron dispositivos 
de vigilancia permanente en las inmediaciones de 
lugares que reunían las mismas características que 
los elegidos por el autor, con la finalidad de poder 
dar una respuesta inmediata ante un nuevo atraco. 
Así, a las 22:30 horas del pasado 22 de enero, se 
recibió un nuevo aviso: se acababa de producir un 
atraco en un supermercado situado en la Calle La 
Huerta de San Vicente del Raspeig. El presunto au-
tor era un hombre, que esgrimiendo un cuchillo de 
grandes dimensiones e intimidando a la víctima, se 
había hecho con el dinero que había en la caja re-
gistradora y varias botellas de bebidas alcohólicas, y 
había huido del lugar en bicicleta. Varias patrullas de 
Seguridad Ciudadana del Puesto de la Guardia Civil 
y de la Policía Local de San Vicente del Raspeig 
consiguieron localizar e identificar al presunto autor 
cerca del lugar de los hechos, tratando de ocultarse 
entre unos arbustos. 
Los investigadores comprobaron que era la misma 
persona que estaba siendo buscada por otros nue-
ve delitos cometidos, en las localidades de Alicante 
y San Vicente del Raspeig. En el cacheo superficial 
realizado por los agentes al sospechoso en el mo-
mento de ser aprehendido, se le intervino el cuchillo 
con el que presuntamente cometió los robos. Con 
su detención, la Policía Nacional y la Guardia Civil 
han esclarecido diez robos con violencia e intimida-
ción cometidos durante los meses de diciembre y 
enero. Los robos fueron perpetrados en cuatro su-
permercados, dos 24 horas, una pizzería, una far-
macia, un estanco y una gasolinera, ocho de los de-
litos en Alicante, y dos en San Vicente del Raspeig.   
El detenido es un hombre de 26 años de edad, de 
nacionalidad colombiana, al que le constan numero-
sos antecedentes. Tras ser puesto a disposición del 
Juzgado de Instrucción número Uno de San Vicen-
te, se ha decretado su ingreso en prisión provisional.

Cuchillo con el que el detenido amenazó a la 
empleada
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Reconocimiento a los dos Policías Locales y a la enfermera 
que salvaron la vida de un niño el pasado mes de diciembre

Además, se han iniciado los trámites para la concesión de la ‘Felicitación pública’ de la Generalitat

Somos Raspeig
uEstuvieron presentes en la 
ceremonia el alcalde Jesús 
Villar, el Comisario Jefe José 

Emilio Fernández Reyes, los 
dos agentes de Policía Local, el 
niño y sus familiares, la enfer-
mera que le atendió,  diferentes 

miembros de la corporación mu-
nicipal, así como del Club Jove 
Español de San Vicente. 

El alcalde Jesús Villar recono-
ció la satisfacción de que todo 
saliera bien y agradeció en 
nombre de toda la ciudad y la 
corporación municipal la labor 
realizada: “estamos muy con-
tentos por poder estar hoy aquí 
en este reconocimiento público. 
Se hizo una apuesta importan-
te por dotar a nuestros policías 
de desfibriladores y formarles 
en su uso, pero hay que tener 
el valor de saber reaccionar y 
poder actuar para salvar una 
vida. Un agradecimiento que, 
por supuesto, extiendo también 

a la enfermera que lo atendió y 
al club”.
El Concejal de Seguridad Ciu-
dadana y Policía Local, José 
Manuel Ferrándiz Bevià, en el 
pasado pleno del mes de enero, 
agradeció la importante función 
que ejerce la Policía Local en 
San Vicente: “todos los compo-
nentes del cuerpo prestan su 
servicio las 24 horas del día, con 
un trato cercano y en constante 
contacto con la población san-
vicentera. Son requeridos para 
temas de muy distinta índole y 
siempre están para ayudar y so-
lucionar cualquier problema”. 
Este reconocimiento se suma 
a la petición unánime del pleno 
ordinario del mes de enero para 

la concesión de la condecora-
ción de ‘Felicitación Pública’ de 
la Generalitat Valenciana. Un 
título que reconoce el meritorio 
servicio de ambos agentes en el 
cumplimiento de sus funciones 
y su entrega en beneficio de la 
seguridad de todos los ciudada-
nos del municipio.
A su vez, durante este recono-
cimiento, el comisario jefe José 
Emilio Rayes alabó la sereni-
dad de los dos agentes en un 
momento en el que había que 
mantener la calma: “actuar en 
este tipo de situaciones no siem-
pre es sencillo, más cuando 
el nerviosismo se apodera del 
ambiente, pero su eficiente res-
puesta refleja la brillante prepa-
ración de nuestros agentes y su 
capacidad para poder intervenir 
en cualquier circunstancia”. 

Precisamente, ambos policías 
locales insistieron en la impor-
tancia de que el Ayuntamiento 
dotara a las patrullas con los 
medios necesarios para si-
tuaciones de este calibre y su 
pertinente formación. “Ese día 
nos tocó a nosotros, pero ma-
ñana puede ser a cualquiera de 
nuestros compañeros. Somos 
un grupo de trabajo muy unido 
y esa es una de las claves. Al fi-
nal, el trabajo en equipo permite 
que las cosas salgan bien, pero 
también tenemos que recono-
cer el peso de la implicación 
ciudadana para apoyarnos”, co-
mentó uno de los agentes. 
Tanto la familia como el propio 
niño cerraron el acto con unas 
palabras de agradecimiento 
eterno a todas las personas que 
influyeron en que el pequeño de 
diez años pudiera tener una se-
gunda oportunidad de vivir.

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig celebró el viernes 28 de enero un acto en 
el salón de plenos en el que se ha reconocido la labor excepcional de los dos agentes de la 
Policía Local, cuya rápida intervención fue crucial para lograr salvar la vida de un niño de 
10 años el pasado 2 de diciembre en la Ciudad Deportiva. 

Reconocimiento a unos héroes el pasado 28 de enero

El salón de pleno fue el lugar escogido para este merecido homenaje

El Ayuntamiento de San Vicente ejecutará los 
tres proyectos propuestos en el Plan Planifica

Somos Raspeig
uEl alcalde y concejal de urba-
nismo Jesús Villar reconoce la 
importancia de esta subvención, 
puesto que “San Vicente va a 
recibir una ayuda directa para 
poder ejecutar proyectos que ya 
teníamos previstos y que pre-
tenden atender a necesidades 
estructurales como la renovación 
tanto de edificios como de espa-
cios públicos municipales, mejo-
rando la accesibilidad, el servicio 
y la calidad de vida de los ciuda-
danos”.
El concejal de Infraestructuras, 
José Manuel Ferrándiz, ha ex-
plicado que “estos proyectos tie-
nen la intención de rehabilitar y 
acondicionar diferentes edificios 
municipales, así como la accesi-
bilidad a diferentes zonas no tan 
céntricas del municipio». 

Creación de una zona recreati-
va junto al Barrio del Tubo
Dentro de este proyecto se pre-
tende acondicionar una zona 

verde y crear un espacio inter-
generacional de ocio, mejorar el 
paisaje de la zona y potenciar la 
lucha contra la contaminación en 
un espacio que actualmente está 
infrautilizado. Esta actuación 
ayudará a la regeneración de 
este barrio histórico del municipio 
de San Vicente del Raspeig.
El total presupuestado para el 
proyecto asciende a 343.551,83 
€, de los cuáles la Diputa-
ción de Alicante se hará car-
go de 154.598,32 €, mientras 
que el consistorio asumirá los 
188.953,51 € restantes.

Reforma de la Calle Velázquez 
y enlace con la Avda. País Va-
lencià
El objetivo de este proyecto 
es mejorar el acceso al centro 
histórico de la ciudad, con una 
reurbanización del entorno de la 
calle Velázquez que incluirá la 
adecuación de una zona de es-
tacionamiento en eslalon para 
descongestionar el tráfico.

En este caso, el proyecto ten-
drá un coste total de 654.339,32 
€. La Diputación hará frente a 
294.452,69 € y el Ayuntamiento 
se hará cargo de 359.886,63 €.

Rehabilitación y mejora de la 
accesibilidad de edificios mu-
nicipales
Esta propuesta engloba diferen-
tes actuaciones de reforma en 
edificios municipales. Se lleva-
rá a cabo una rehabilitación del 
Centro Social (C/Cervantes, 10-
12) con el cambio de las butacas 
del Auditorio, la insonorización de 
la sala multiusos, que permitirá a 
las entidades musicales ensayar 
en mejores condiciones acústi-
cas, y la modificación de la ilumi-
nación a luces LED, posibilitando 
un mayor ahorro en el consumo y 
más eficiencia energética. 
Del mismo modo, el proyecto 
incluye una reforma integral del 
Casal de la Festa (C/Capitán 
Torregrosa, 5), así como la ins-
talación de puertas automáticas 

en los accesos principales del 
edificio del Ayuntamiento. Tam-
bién se llevará a cabo una ade-
cuación del aparcamiento de la 
Plaza José Ramón García Antón 
y su integración con el aparca-
miento del Ayuntamiento.
El conjunto de actuaciones 

enmarcadas en este proyec-
to se han presupuestado en 
1.215.440,82 €. La subvención 
recibida por parte de la Dipu-
tación de Alicante asciende 
a  525.356,05 €, por lo que el 
Ayuntamiento hará frente a los 
690.084,77 € restantes.

Somos Raspeig
uEl Ayuntamiento de San Vi-
cente del Raspeig aprobó, en 
la Junta de Gobierno Local ce-
lebrada el pasado jueves, la im-
plantación de un programa de 
atención y asesoramiento a víc-
timas de violencia de género en 
su faceta digital. El Observatorio 

Español de Delitos Informáticos 
(OEDI) será la entidad encarga-
da de prestar los servicios de 
este programa en el municipio 
entre el 4 de febrero y el 15 de 
junio de 2022.
La contratación de esta iniciati-
va —financiada con los créditos 
recibidos del Pacto de Estado 

Contra la Violencia de Género 
del Ministerio de Igualdad—  su-
pondrá una mejora sustancial de 
las actuaciones de protección y 
atención integral a las víctimas 
de San Vicente del Raspeig. 
Además, incluye la asistencia al 
Departamento de Igualdad para 
la elaboración de recomenda-
ciones de mejora en lo relativo 
a los planes de protección a las 
víctimas en materia digital y una 
formación a la red de profesio-
nales de atención directa a vícti-
mas del municipio.
La Concejal de Bienestar So-
cial, Igualdad y Educación, Isa-
bel Candela, destaca que “es 
imprescindible que la sociedad 
tenga conocimiento de lo que 
está ocurriendo, disponga de 
la información necesaria y se 
eduque tanto a la ciudadanía 
como al personal técnico de las 
administraciones para detectar 
cualquier caso de violencia en 

internet. Gracias a este progra-
ma se perseguirán agresiones 
realizadas a través de mensajes 
de móvil, redes sociales o cual-
quier dispositivo digital”.
El programa se enmarca den-
tro del trabajo que ya realiza el 
Departamento de Integración 
e Igualdad con actuaciones de 
protección y atención integral 
a las víctimas de violencia de 
género en el municipio, en co-
laboración con la Policía Local, 
Guardia Civil, Centro Mujer 24 
horas y Oficina de Atención a 
las Víctimas. 
A través de este trabajo en red, 
se detecta la necesidad de una 
atención especializada en ma-
teria de asesoramiento a las 
mujeres que sufren maltrato por 
medio de dispositivos digitales: 
suplantación de identidad con 
fines de hostigamiento, cibera-
coso, control de movimientos a 
través de aplicaciones espías, 

etc.
Precisamente, la vigilancia a la 
que están sometidas las vícti-
mas ocurre sin que la persona 
sea consciente de ello, median-
te la implantación de un dis-
positivo espía por parte de su 
agresor. Entre otras funciones, 
la labor de la OEDI será intentar 
encontrar este tipo de aplicacio-
nes en los dispositivos de las 
víctimas y, de esta forma, poder 
identificar al presunto agresor.
Del mismo modo, José Emilio 
F. Reyes, Comisario Jefe de 
Policía Local de San Vicente 
del Raspeig, explica que “este 
programa promueve el apoyo y 
el asesoramiento para combatir, 
entre otras lacras, la violencia 
de género digital. Un ataque ba-
sado en la agresión psicológica 
constante y de forma sostenida 
en el tiempo que provoca sufri-
miento de índole física, mental 
o sexual”. 

San Vicente impulsa la lucha contra la violencia de género digital

Imagen de archivo

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig recibirá la subvención 
del Plan de Inversiones y Financiación de Infraestructuras – PLA-
NIFICA 2020-2023, aprobado por la Diputación de Alicante. Se-
gún los criterios establecidos, la Diputación costeará el 45% de los 
2.213.331,97 euros presupuestados por el consistorio para la realiza-
ción de tres proyectos: creación de una zona recreativa junto al Barrio 
del Tubo, reurbanización de la Calle Velázquez y la adecuación y 
mejora de la accesibilidad de diferentes edificios municipales.

El Ayuntamiento de San Vicente recibirá la subvención del 
Plan de Inversiones y Financiación de Infraestructuras
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Almorçarets Sanvicenteros

Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas os-
curas o mascara para soldadura para 
proteger sus ojos, o botas de seguri-
dad para protegerse de los golpes, los 
oídos también necesitan protección 
en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores 
auditivos, unos desechables otros 
hechos a medida, otros auriculares o 
cascos de protección…., es la mane-
ra que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el 

sistema auditivo, evitando que el ex-
ceso de ruido pase al oído interno y 
llegue a causar daños.

Los protectores auditivos deben usar
se en todos aquellas situaciones que 
exceda los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso per-
sona, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico esta-
mos a su disposición para revisar su 
salud auditiva de forma gratuita y sin 
compromiso.

Protege tus oidos en el trabajo

Somos Raspeig
u El grupo municipal de Ciuda-
danos (Cs) ha denunciado que 
el proyecto de construcción de 
una pista de atletismo poliva-
lente prevista junto al Complejo 
Deportivo Sur sigue en punto 
muerto más de dos años des-
pués. Jordi Roig, concejal de 
Cs, ha explicado que “el equipo 
de Gobierno local ni siquiera 
sabe todavía si hay terreno su-
ficiente para construir las nue-
vas instalaciones deportivas en 
esta zona”.
Jordi Roig ha indicado que “han 
pasado más de dos años desde 
que, en diciembre de 2019, el 
entonces concejal de Deportes 
organizó la primera reunión de 
la llamada mesa técnica de la 
futura pista de atletismo, gene-
rando una gran expectativa so-
bre la construcción de esta ins-
talación deportiva tan necesaria 
en San Vicente, mientras que 
en febrero de 2021, hace ya un 
año, se celebró una segunda 
reunión en la que se acordó la 
redacción de un anteproyecto”.
Sin embargo, la realidad es que 
a fecha de hoy la redacción del 
anteproyecto todavía no ha co-
menzado, según reconoció el 
alcalde y concejal de Urbanis-
mo, Jesús Villar, en respuesta 
a una pregunta realizada por 
Ciudadanos en el último pleno. 
Cabe recordar que el equipo de 
Gobierno aprobó, en abril del 
año pasado, destinar una par-
tida de 18.000 euros para este 
anteproyecto con el dinero de 
los remanentes.
Roig ha explicado que “estamos 
hoy igual que hace dos años, 
sin ningún avance sobre un pro-
yecto muy demandado por los 
aficionados al atletismo y por el 
propio club de San Vicente, un 
municipio que cuenta con una 
gran tradición en este deporte 
y que cuenta con importantes 
atletas olímpicos, campeones 
de España y que han sido se-

leccionados para competir con 
la Selección Española en cam-
peonatos internacionales”.
El concejal de Ciudadanos ha 
insistido en que “lo que esta-
mos pidiendo es que, al menos, 
se estudie por parte de los téc-
nicos municipales si los terre-
nos de la UA-30, situados junto 
al Complejo Deportivo Sur, tie-
nen la extensión necesaria para 
albergar una pista de atletismo 
homologada o un campo de fút-
bol, o ambas instalaciones, por-
que, de lo contrario, se debería 
estar trabajando en otra posible 
ubicación”.
Jordi Roig ha añadido que “tan-
to los atletas profesionales de 
primer nivel como los de pro-
moción, así como los aficiona-
dos en general a este deporte, 
necesitan de una instalaciones 
adecuadas para poder entrenar 
y que no se vean forzados a te-
ner que irse a otros municipios 
para poder prepararse y com-
petir con garantías, ni tener que 
hacer uso de las instalaciones 
de la Universidad de Alicante”.
Además, el concejal de Ciuda-
danos ha destacado que “con-
tar con unas buenas instalacio-
nes deportivas nos permitiría 
en un futuro organizar en San 
Vicente campeonatos auto-
nómicos, nacionales o incluso 
internacionales, con lo que ello 
supone para la imagen del mu-
nicipio y sobre todo por la can-
tidad de personas que moviliza, 
por lo que también repercutiría 
de forma muy positiva en la 
economía sanvicentera”.
Jordi Roig ha añadido que 
“desde Ciudadanos nos hemos 
puesto a disposición del equipo 
de Gobierno para colaborar y 
que este proyecto se convier-
ta en realidad lo antes posible, 
pero lo que no tiene sentido es 
que después de dos años ni si-
quiera sepamos si la ubicación 
que se planteó en su momento 
es viable o no”. 

Ciudadanos denuncia que el proyecto 
de la pista de atletismo sigue en punto 
muerto dos años después

El proyecto de la pista de atletismo en stand by

El PP alerta de otro año más sin soluciones 
a la carencia de pistas deportivas

Somos Raspeig
u El Partido Popular evidencia-
rá la falta de cumplimiento de la 
promesa realizada por el Alcalde, 
Jesús Villar, de dar solución a la 
carencia de campos de fútbol y 
pistas para otras disciplinas, de-
mandada por los clubs de la loca-
lidad. Una carencia que se incre-
menta con el paso del tiempo al 
no buscar alternativas, ni ampliar 
o mejorar el número de instala-
ciones deportivas, además de 
dejar  perder subvenciones  que 
se podían haber aprovechado 
para ello.  
“Es que no hacen nada, es la hoja 
de ruta del equipo de gobierno, 
dejar que los problemas se re-
suelvan solos* afirma el portavoz 
Popular, Óscar Lillo *luego cuan-
do el problema les supera salen 
haciendo promesas que terminan 

incumpliendo, y no es que lo di-
gamos desde el Partido Popular, 
es que el paso del tiempo y la 
inoperancia del “desgobierno de 
Villar” lo acaban demostrando” 
En el verano de 2020, la falta de 
espacio para entrenar llevó a uno 
de los equipos de fútbol local a 
pensar en marcharse de la loca-
lidad. Entonces desde el equipo 
de gobierno se propuso buscar 
alternativas como el acondicio-
namiento y homologación de 
campo de fútbol 8 del Parque 
Adolfo Suárez. “ Y las promesas 
se quedaron en los titulares de 
prensa, puesto que la pista para 
la que se aprovechó el césped 
artificial del campo de fútbol, si-
gue degradándose año tras año* 
a lo que el popular añade “han 
dejado perder subvenciones del 
Plan +Deporte convocadas por 

la Diputación de Alicante que se 
podrían haber aprovechado para 
la mejora o rehabilitación del cés-
ped artificial”. 
Por otra parte, señala el Popular, 
“el paso de tres concejales de 
deportes en tres años por esta 
concejalía no es el mejor cal-
do de cultivo para poder llevar 
proyectos adelante”. La última 
incorporación a la Concejalía de 
Deportes se ha producido esta 
misma semana con la incorpo-
ración al equipo de gobierno del 
concejal, David Navarro de Po-
demos “al parecer a Villar ya se 
le ha olvidado que prescindió de 
Navarro en la anterior legislatu-
ra por inoperancia, según sus 
propias palabras, y también de 
que el propio Navarro le llamó 
mentiroso en un pleno por esa 
misma acción. Ahora parece que 
todo se ha olvidado y perdona-
do”. Para concluir, Lillo puntua-
liza, “esperamos que el nuevo 
concejal de Deportes se centre 
en todos los problemas deporti-
vos que sus antecesores le han 
dejado pendientes, empezando 
por la paralización de las obras 
del nuevo Pabellón Deportivo,  
la posible rescisión de la conce-
sión del Complejo Deportivo Sur, 
problemas de personal para abrir 
instalaciones los domingos, la 
conclusión de la obra de las pis-
cinas municipales, la situación 
del servicio de bar y cantina en 
las piscinas, y muchos otros que 
el Partido Popular seguirá fiscali-
zando y exigiendo para beneficio 
de nuestros vecinos”. 

Somos Raspeig
uCompromís informa que la 
Conselleria d’Educació lidera-
da por el conseller Vicent Marzà 
(Compromís), ha otorgado una 
subvención de 69.152€ a Sant 
Vicent para la realización de ac-

tividades extraescolares, com-
plementarias, culturales y de-
portivas, dirigidas a la población 
escolar durante el curso 2021-
2022.
“La Conselleria d’Educació en-
tiende que la población escolar 

necesita ahora más que nunca 
llevar a cabo actividades ex-
traescolares lúdicas, ya sean 
deportivas o culturales. Por eso, 
la Conselleria d’Educació incen-
tiva a acogerse a subvenciones 
que permiten mejorar el tiempo 
de ocio de los más pequeños” 
afirman des de esta formación 
política.
Ramon Leyda, Portavoz de Com-
promís en el Ayuntamiento de 
Sant Vicent, ha valorado positiva-
mente estas ayudas y considera 
que “los niños y niñas de Sant 
Vicent podrán disfrutar de activi-
dades extraescolares al mismo 
tiempo que hacen deporte o reali-
zan una actividad cultural”
Finalmente Leyda indica que “la 
cooperación entre la administra-
ción local y autonómica és funda-
mental si queremos facilitar el día 
a día de las personas. Siempre 
hemos apostado por esta vía y lo 
continuaremos haciendo”.

Sant Vicent recibirá 69.152€ para actividades extraescolares y de soporte educativo

Subvención de 69.152 euros a Sant Vicent para la realización 
de actividades

Imagen de una instalación deportiva del municipio

Amplio programa de actividades en Almorçarets sanvicenteros

u Entre los temas tratados, esta Aso-
ciación ha continuado con su “rincón 
poético”, con aportaciones de autoría 
propia de los socios; “crónica municipal 
de San Vicente del Raspeig durante el 
primer tercio del siglo XX”, con docu-
mentación y actas de dicho periodo; 
información sobre algunos destacados 
economistas españoles, entre ellos, don 
José Ramón Álvarez Rendueles (1940), 
Catedrático de Hacienda Pública y que 
fuera Gobernador del Banco de Espa-
ña, don José Álvarez de Cienfuegos y 
Cobos (1894-1959), Catedrático de la 
Universidad de Granada; y otros que 
han intervenido en los Planes de Esta-

bilización de la Economía española en 
los últimos sesenta años. Comentaron 
algunos aspectos del sistema político 
español. Julián Blázquez comentó el li-
bro “La belleza de vivir”, del psiquiatra 
Luis Gutiérrez Rojas, y miembros de 
esta Asociación van a participar en una 

excursión a Roquetas del Mar, en Alme-
ría, organizado por la Asociación de Ju-
bilados y Pensionistas de la Comunidad 
Valenciana en San Vicente del Raspeig, 
que incluye visitas al llamado Mar de 
Plata, la zona de filmación de diversas 
películas de éxito, una especie de pe-

queño Hollywood, y otras cuestiones.
Igualmente realizaron una fiesta por el 
cumpleaños de Wendy, una de sus inte-
grantes, acompañada de tarta y cancio-
nes. Para los próximos meses tienen un 
amplio programa de actividades del cual 
seguiremos informando.

l Llegado a mediados del 
mes de febrero de 2022, 
han sido múltiples los actos 
realizados por “Almorçarets 
Sanvicenteros”. Como se 
sabe, se llevan a cabo en el 
Bar-Restaurante Pascualet, 
Calle Manuel de Falla 4 de 
nuestro municipio, teléfo-
no 965.66.19.88, regentado 
por Antonio Uroz Sáez.

Fiesta por el cumpleaños de Wendy, una de sus integrantes, acompañada de tarta y canciones
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Diez medallas para el Karate Club San 
Vicente en la liga autonómica Pág. 14
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Se nos fue Ginés Alenda
Buen inicio de temporada para el Club 
Artes marciales Txentxo                 Pág. 14

Somos Raspeig
uBuen comienzo para Darío 
en esta nueva etapa donde 

espera recuperar sensaciones 
y coger ritmo gozando de más 
minutos.

Darío Poveda se estrena 
con el Huesca
lEl sanvicentero Darío Poveda marcó su pri-
mer gol con la camiseta del Huesca en la victo-
ria de su equipo (4-0) ante el Mirandés. Nuestro 
futbolista fue el encargado de poner el broche 
a la goleada transformando un penalti que él 
mismo había forzado.

l Si quieres expresar cualquier cuestión o 
denunciar cualquier aspecto, puedes escribir-
nos al email ‘somosraspeig@somosmoslalacan-
ti.com’. El único requisito es expresar la queja 
con educación y respeto, así como aportar una 
imagen en la mayor calidad posible. De todos 
modos, recordamos que existen cauces admi-
nistrativos para tramitar denuncias vecinales 
relacionadas con agrupaciones locales.

u 4 DE FEBRERO: “El paso de 
peatones de Camí de la Baiona 
(frente polideportivo municipal) 
está en muy mal estado, siendo 

imposible hacer uso de él con 
silla de ruedas y carrito de be-
bés. Hay gran socavón, 2 bordi-
llos sin rebaje y zona de tierra”

Mal estado de un paso peatonal

La voz del pueblo
Línea directa con el ciudadano

Somos Raspeig
uLa Agrupación local de Túpatria en San Vicente 
del  Raspeig denuncia la “lamentable situación que 
presenta en estos momentos el servicio de grúa 
municipal tras la caducidad del anterior contrato y 
la tardanza en hacerse cargo del servicio la nueva 
empresa adjudicataria”.
“Son numerosos los vecinos que nos han trasla-
do lo insostenible de esta situación, llegándose a 
demorar hasta más de 1 hora la asistencia de la 
grúa después de haberla requerido a la Policía Lo-
cal”, declara el coordinador local de Túpatria Jesús 
Martín.
“Una vez más la falta de efectividad del actual 
equipo de gobierno respecto a algunos servicios 

públicos pasa factura a los vecinos y vecinas de 
San Vicente. Por ello instamos tanto a Jesús Villar, 
como responsable municipal  máximo del servicio, 
como a José Manuel Ferrándiz en su condición de 
concejal de seguridad, a que den rápida solución 
a una situación que se está tornando insostenible 
para los usuarios y, en general,  para los vecinos 
de San Vicente”, termina  Martín.
El edil responsable, José Manuel Ferrándiz, reco-
noce que “ha habido algún retraso puntual sobre 
los que hemos dado cuenta a contratación por si 
fueran susceptibles de penalización”, pero aclara 
que “se están siguiendo los cauces legales y la 
prórroga está en vigor”, además de explicar que “el 
próximo contrato entrará en vigor lo antes posible!”.

Túpatria denuncia la precariedad del servicio de grúa municipal

La ideoloviñeta Por Camborio

uEn esta edición rendimos tributo a Ginés Alen-
da, un icono del deporte sanvicentero y que per-
dió la vida el pasado 27 de enero               Pág. 13

Los nuestros brillaron y se trajeron una gran cosecha de metales demostrando que 2022 
puede ser un gran año

Primeros pasos para la instauración del Bono 
Jove para el transporte urbano en San Vicente

Somos Raspeig
uEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig, a 
través de la Concejalía de Juventud y la Conceja-
lía de Transportes, ha comenzado a trabajar en la 
implantación del Bono Jove para el transporte urba-
no en el municipio. La ordenanza, que se encuentra 
proceso de consulta pública, tiene como finalidad 
regular la concesión del Bono Jove para las líneas 
de autobús urbano que circulan por la ciudad. Este 

bono va destinado a todas las personas entre los 12 
y los 30 años. La consulta pública de la ordenanza 
está disponible desde el pasado 8 de febrero hasta 
el próximo 21 de marzo, en la web municipal. Duran-
te ese plazo, tanto la ciudadanía como las organi-
zaciones y entidades del municipio, pueden aportar 
sus opiniones, observaciones o sugerencias de mo-
dificación. 
En el momento en el que la ordenanza vaya avan-
zando por el caudal administrativo y se confirme su 
entrada en vigor, todas las personas entre los 12 y 
los 30 años inscritas en el Padrón Municipal de Ha-
bitantes de San Vicente del Raspeig podrán solicitar 
el Bono Jove. Además, este Bono Jove permite a su 
titular un máximo de 50 viajes al mes (mes natural) 
en las líneas de autobús comprendidas en su objeto, 
con carácter gratuito.
Una iniciativa, enmarcada en los Objetivos de De-
sarrollo Sostenible de la Agenda 2030, que preten-
de impulsar el uso del transporte público, así como 
facilitar a la juventud sanvicentera el acceso a un 
medio de transporte seguro y sostenible de manera 
gratuita.

Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig



Comunicado del CD Adesavi
“A los 95 años de edad, nos deja 
Ginés Alenda Benavente.
Fundó el C.D. Adesavi de San Vi-

cente del Raspeig en 1977, aun-
que la práctica del baloncesto en 
la localidad se inició de su mano 
antes, en una organización juve-
nil de la época.
Con el Adesavi además de ba-
loncesto, llegaron a San Vicente 
del Raspeig, el balonmano, atle-
tismo, fútbol sala, voleibol y las 
primeras prácticas del deporte 
femenino. Durante más de 15 
años presidió la entidad y poste-
riormente pasó a ser presidente 

de honor, nunca dejó de colabo-
rar con el club.
Los más jóvenes del club le re-
cordaran viendo partidos en un 
discreto segundo plano con su 
gorra de Adesavi. Ha recibido 
múltiples reconocimientos a su 
labor en Galas del deporte y el 
pabellón de la localidad lleva su 
nombre. Todos los estamentos 
del club así como sus simpatizan-
tes y vecinos lamentan profunda-
mente su perdida”.

Deportes
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El pasado 27 de enero nos dejó 
Ginés Alenda. Tuvo la suerte 
que no tienen otros de ser re-
conocido mientras todavía vivía 
y se marchó sabiendo que deja 
un legado que será eterno.
Vivió sus últimos años mante-
niendo una total lucidez y sin 
dejar de acudir a los partidos 
del CD Adesavi, club que fun-
dó y del que ya es leyenda. En 
la fachada de nuestro pabellón 
está grabado su nombre, de 
forma que las futuras gene-
raciones siempre conocerán 
quién fue Ginés Alenda y cuan-
to hizo por el deporte sanvicen-
tero. 
Superaba los noventa años, 
pero se le seguían iluminando 
los ojos al recordar aquellos 
tiempos en los que San Vicente 
era un embrión en compara-
ción a lo que es la actualidad a 
nivel deportivo. Nuestro munici-
pio es toda una potencia a dis-
tintos niveles, pero no conviene 
perder la perspectiva ni olvidar-
nos de quienes pusieron la pri-
mera piedra de todo este éxito. 
Para construir nuestro futuro, 
es necesario recordar nuestro 
pasado, y la figura de Ginés 

Alenda siempre estará ahí para 
que tengamos presente lo que 
fuimos, y lo que somos.
Desde aquí, todo el cariño a 
sus familiares y seres queridos. 
También a toda la familia del 
CD Adesavi, que ha perdido a 
su embajador, pero ha ganado 
un ángel que ahora meterá ca-
nastas desde el cielo.
Estuve en el homenaje que se 
le hizo en el pleno cuando se 
aprobó por unanimidad dar su 
nombre al pabellón. Estuve en 
el homenaje que se le hizo en 
la gala del deporte. Estuve en 
el homenaje que le hicieron los 
veteranos del Jove Español. 
Es una suerte haber llegado a 
tiempo para conocer en perso-
na a todo un icono del deporte 
sanvicentero y cuya verdadera 
magnitud y trascendencia se 
conocerá con el paso de los 
años.
Adiós a esa sonrisa entraña-
ble, a ese espíritu joven y a esa 
gorra rústica. No volveremos a 
cruzarnos con él en las calles 
de San Vicente, pero siempre 
le tendremos presente para re-
cordar su obra. ¡Gracias y has-
ta siempre!

Fallece Ginés Alenda, uno de los mayores 
iconos del deporte sanvicentero

El pleno acordó dar su nombre al pabellón polideportivo

lTriste noticia para el deporte sanvicentero. El jueves 27 de enero, 
falleció Ginés Alenda, una de las mayores personalidades en la histo-
ria de nuestro deporte. Un verdadero apasionado, pionero e impulsor 
del baloncesto y de un club con tanta historia como el CD Adesavi. 
Con todo merecimiento, da nombre a nuestro pabellón y hasta sus 
últimos días se le pudo ver activo en las competiciones acompañando 
a nuestros deportistas. Descanse en paz.

Fundador del CD Adesavi

Los más jóvenes del 
club le recordaran vien-
do partidos en un dis-
creto segundo plano 
con su gorra de Adesavi

Deportes
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Somos Raspeig
uEl Jove Español de San 
Vicente logró un punto en su 
desplazamiento a Elche donde 
se midió al filial ilicitano. Fue un 
duelo igualado donde se impu-
sieron las defensas y que aca-
bó sin goles al término de los 
90 minutos.
El Jove Español suma 4 pun-

tos en los últimos dos partidos 
y ya activa el modo permanen-
cia para intentar mantenerse 
en la categoría. Para ello, ne-
cesitará el apoyo de su afición 
en el duelo del próximo sábado 
12 de febrero (17:15h) frente al 
Atzeneta. Para este encuentro, 
cada abonado podrá invitar a 
cuatro personas.

El Jove logra un punto en Elche y 
activa el modo permanencia

Un punto que hay que hacer bueno el próximo sábado

Elche Ilicitano 1-1 Jove Español 
San Vicente (3ªRFEF)

Somos Raspeig
u Nuestras chicas del Senior 
Femenino B tuvieron su par-
tido este sábado en casa del 
Alicante 2000. 
Tras un duelo en el que las 

locales no lo pusieron fácil las 
nuestras lograron llevarse los 
tres puntos ganando por 3-0 
y siendo más certeras en los 
momentos decisivos de cada 
parcial.

El senior B del Sanvi Voley 
suma una gran victoria

Alicante 2000 0-3 Club Voley San 
Vicente

Victoria a domicilio para nuestras chicas

Nuevos premios para el 
atletismo sanvicentero

Somos Raspeig
uEn estos dos últimos fines de semana los atle-
tas sanvicenteros han sido protagonistas en varias 
competiciones de diversa índole: tanto campeona-
tos individuales como por equipos a nivel provin-
cial, autonómico e incluso fuera de la comunidad 
han podido disfrutar de la participación de nues-
tros deportistas.
Cronológicamente, nos remontamos al 22 de ene-
ro en Petrer, donde se celebró el Cto. Provincial 
por Equipos SUB16 PC JECV. El resultado con-
seguido por los cadetes dirigidos por Francisco 
Murcia y Enric Tortosa fue magnífico, alcanzando 
un doble subcampeonato tanto en hombre como 
en féminas. El equipo masculino, compuesto 
por Marc Bermejo, Kjell Løvaas, Rafael Moreno, 
Hugo Ivorra, Sergio Burgos, Alejandro Juan, Ga-
briel Sánchez, Carles Tortosa, Nicolás Clemente 
y Hugo Sabater terminaron con un total de 99 
puntos, sólo superados por el equipo local del Ca-
pet que se mostró muy sólido. Por su parte, las 
chicas del CASV no quisieron ser menos: Claudia 
Cuquerella, Verónica Pérez, Inés Ibáñez, Marina 
Rodríguez, Lucía Mira, Silvia Márquez, Pilar Martí-
nez, Nerea Marcos, Ángela Pastor, Inés Espinosa, 
Eva Escoda y Alma Sabater estuvieron luchando 
codo con codo por la plata con el C.A. Sant Joan, 
al cual se impusieron finalmente por 2 puntos (114 
en total). 
Este gran éxito les proporcionó el billete para el 
Cto. Autonómico por Equipos celebrado la matinal 
del pasado 29 de enero en el Luis Puig de Valen-
cia, donde el objetivo era básicamente disfrutar del 
evento, puesto que en el se daban cita algunos 
de los clubes más fuertes de la comunidad. Final-
mente 7º y 8º puesto a nivel regional, lugar que 
no desmerece nada el concurso de estos atletas, 
dado las dotaciones e instalaciones con las que 
entrenan día a día.
Siguiendo en el Luis Puig, ese mismo día, pero en 
jornada de tarde se citaba Carla Arwen Martínez 
con los mejores velocistas de Valencia, aunque 
fuera de concurso al tratarse del Cto. Provincial 

Absoluto valenciano. Buen test para la nuestra, 
que con 7,91 hizo en séptimo mejor puesto de un 
total de 61 atletas en el 60m, y quedando de tras 
de atletas mucho más experimentadas.
También el domingo por la tarde teníamos otro 
plato fuerte en Petrer, concretamente el Cto. Pro-
vincial Individual SUB14 PC. Aquí resonó con fuer-
za, como tantas otras veces, el nombre de Telma 
López, que se alzó con la victoria en las dos prue-
bas que realizó: oro en triple salto (9.03m) y oro en 
500 m lisos (1:29.10). A ella se le sumaron también 
con sus medallas dos atletas más: en primer lugar, 
Marcos Pérez con un gran 500 m rebajando su 
marca en 5 s. (1:28.62) y remontando para conse-
guir una valiosa medalla de plata. Y también Lucía 
Giménez, con su bronce en peso (6.79 m), con el 
inconveniente que tuvo de nuevo que alternar esta 
prueba con la de longitud por celebrarse simultá-
neamente. Los otros participantes del CASV que 
no tuvieron esta vez premio a su esfuerzo fueron 
Elsa Beltrán, Emma Sogorb, Paula Díez, Eliana 
García, Sheila Sánchez, Héctor Ibáñez, Mario Ibá-
ñez, Pablo Martínez y José Manuel Domenech. 
Felicitaciones a todos ellos por las buenas marcas 
conseguidas.
Finalmente, ya el domingo 30 de enero en Saba-
dell, Barcelona, competía la atleta sanvicentera 
Carmen Murcia en el Cto. Cataluña de Clubes 
SUB20 PC, defendiendo los colores de su club, el 
FC Barcelona. Carmen, que entrena con sus com-
pañeros del CASV, participaba en su especialidad, 
el triple salto, para intentar sumar el mayor número 
de puntos para su equipo en la clasificación final. 
Terminó segunda, con un mejor salto de 12.06 (su 
MMP en pista cubierta) únicamente superada por 
una atleta del Cornellá At. Una muy buena marca 
para Carmen se cara a afrontar las próximas com-
peticiones en este 2022.
En resumen, dos semanas en la que los atletas del 
Club Atletismo San Vicente, y los sanvicenteros en 
general, han saboreados las mieles del triunfo en 
varios campeonatos de diverso ámbito, y que se-
guirán haciéndolo en los próximos a celebrar.

lEn estos dos últimos fines de semana los atletas sanvicenteros han 
sido protagonistas en varias competiciones de diversa índole: tanto 
campeonatos individuales como por equipos a nivel provincial, auto-
nómico e incluso fuera de la comunidad han podido disfrutar de la 
participación de nuestros deportistas.

Un inicio de año plagado de éxitos para los nuestros



Somos Raspeig
u Buen resultado para los ci-
clistas de nuestro club en la 
prueba de pista celebrada en 
el Velódromo de San Vicente 
el pasado sábado 5 de febrero.

Candela Cazorla subió al po-
dium coronando un gran fin de 
semana tras destacar también 
en la prueba celebrada en On-
tinyent. Por su parte la pareja 
conformada por los cadetes 
Óscar Orts y Oleg Melnikov 
fueron los mejores en la prueba 
de Madison. 
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Somos Raspeig
uEl pasado 29-30 de Enero se 
celebró en Tarragona el Cam-
peonato Regional del Medite-
rráneo AEP-2 de Powerlifting. 
El Club Power San Vicente 
participó en el evento con 4 le-
vantadores. Dar la enhorabue-
na a Víctor Andrés Raposo por 
el primer puesto en la catego-
ría -59 con un total de 385kg. 
Pablo López con unas grandes 

marcas totales de 455kg en 
la categoría de -74 kg. Fran-
cisco González también en 
la categoría de -74kg con la 
marca total de 520kg. Raquel 
Redondo Edo en la categoría 
-69kg con una marca de 285 
kg, consiguiendo junto a Fran-
cisco la marca para participar 
el próximo 1-3 de Abril en Ibi, 
en el Campeonato Absoluto de 
España de Powerlifting.  

Cuatro levantadores del Power San Vicente en 
el Regional Mediterráneo de Powerlifting

Los cinco representantes del club Sanvi 
Sports brillan en el Campeonato de España

Somos Raspeig
uGran inicio de año para los deportistas del Club 
Taekwondo SanviSports, que representaron a la 
Comunidad Valenciana en el Campeonato nacio-
nal de categoría absoluta. Gran trabajo de nues-
tros cinco deportistas que llegaron a tres finales y 

se colgaron tres medallas. Hugo Arillo fue oro en 
-54kg, misma categoría en la que Marcos Jiménez 
y Pepe Muñoz se colgaron la plata. Por su parte, 
Lorena Macía y Alejandra de Frutos hicieron un 
gran papel siempre con actitud ganadora y deján-
dolo todo en el tapiz luchando hasta el final.

Gran resultado para empezar el año

Representantes del club Power San Vicente en Tarragona

Diez medallas para el Karate Club San 
Vicente en la Liga autonómica infantil

Somos Raspeig
uGran resultado del Karate Club San Vicente en 
la 1ª jornada de la Liga autonómica infantil. Los 
nuestros lograron hasta diez medallas, demostran-
do tener una cantera de muchos kilates. 
Las chicas fueron las grandes protagonistas con 
un triple oro que se colgaron Rocío Castro, Sofía 

González y Sara García. Las platas fueron para 
Sofía González, que hizo doblete y Braulio Castro. 

Por su parte, sumaron bronce Iván Aguilar, Jorge 
Ros, Rocío Castro y Braulio Castro. A su vez, se 
quedaron al borde del metal Alberto Sánchez y Ro-
drigo Sánchez.

Inmejorable forma de abrir la liga autonómica

Somos Raspeig
u Primera liga autonómica en 
LA POBLA DE VALLBONA ce-
lebrada el pasado fin de sema-
na, donde los pupilos de Txen-
txo quedaron muy contentos 
por los resultados de sus jóve-
nes karatecas, logrando casi el 
pleno, presentando 4 competi-
dores en la categoría juvenil.
Enzo García se colgó el oro en 
categoría Kumite -48kg, Bruno 

Fernández fue plata en Kumi-
te juvenil -60kg, mientras Izan 
Requena fue bronce en Kumite 
juvenil +60kg. Hacer mención 
a la joven Karateca Alejandra 
del Valle Ruiz que perdió él 
Bronce empatando a 4 puntos. 
También a nuestra campeona 
Leire Alix Ibáñez que no pudo 
asistir al campeonato por estar 
confinada deseando que todo 
esto tenga su final.

Los pupilos de Txentxo rozan el 
pleno en la liga autonómica

Casi pleno para los nuestros en la primera jornada de liga 
autonómica
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Somos Raspeig
uLa atleta sanvicentera Coral 
Cortés ha iniciado la tempo-
rada quedando tercera en el 
campeonato provincial cele-
brado en Elche, dentro de la 
modalidad de salto de longitud. 

Nuestra deportista se fue muy 
satisfecha después de saltar 
5.07m, con un balance positivo 
en una nueva temporada mar-
cada con el cambio de entre-
nador, en la figura de Cristhian 
Arjonilla.

La sanvicentera Coral Cortés, tercera en 
el Campeonato provincial de atletismo

Coral Cortés comienza la temporada con buen pie

Somos Raspeig
u El piloto de nuestra locali-
dad Dani Holgado sufrió una 
caída durante un entrenamien-
to el pasado miércoles 26 de 
enero, causando una fractura 
multifragmentaria en la tibia 
izquierda de la que fue opera-

do el jueves 27 de enero en el 
Hospital Universitario Dexeus. 
De este modo, Dani se perde-
rá la pretemporada, pero espe-
ra estar a tiempo para disputar 
la primera prueba puntuable 
del calendario. Le deseamos 
una pronta recuperación.

Dani Holgado se perderá la pretemporada 
tras ser operado de la tibia

Buen papel de Candela Cazorla, una de nuestras grandes promesas

En marcha las obras en el campo de 
hockey de la Universidad de Alicante

Buen papel de nuestros ciclistas en la prueba de 
pista celebrada en el Velódromo de San Vicente

Dani Holgado fue operado el pasado jueves 27 de enero

Somos Raspeig
uEl pasado martes 25 de enero empezaron las 
obras de sustitución del césped del campo de hoc-
key hierba de la Universidad de Alicante. 
Con estas obras, la Universidad de Alicante y el 
Club Atlético San Vicente se despiden del viejo 
césped de astroturf, el cual ha dado un gran ren-
dimiento durante sus 13 años y medio de vida 
(desde septiembre de 2008 hasta enero de 2022), 
y sobre el que han pasado el mejor hockey interna-
cional y nacional, así como ha visto el crecimiento 

experimentado por el CA San Vicente en la última 
década. 
El nuevo césped estará ubicado en los estánda-
res de los mejores campos de la actualidad, por lo 
que se espera que también atraiga un gran nivel de 
hockey nacional e internacional. 
Por último, destacar la colaboración entre la Uni-
versidad de Alicante, el Ayuntamiento de San Vi-
cente del Raspeig y la Diputación de Alicante, las 
cuales han colaborado económicamente a la par 
para lograr que esta obra sea realidad.

Las obras empezaron el martes 25 de enero
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Somos Raspeig
u“Un orgullo y una satisfacción com-
partir mesa con expertos en educación 
ambiental como Dña Ana Pons, Lluc 
Pejó, Eire Ruiz y Amalia Navarro. Gra-
cias a Jorge Olcina, Director de la Sede 

Universitaria de la UA y al profesor Ál-
varo Morote de la Universidad de Valen-
cia por poner en valor nuestro proyecto 
de sostenibilidad y calidad ambiental, 
nuestro esfuerzo y nuestra ilusión”, ha 
declarado la directora.

El Bec afianza su proyecto medioambiental
lEl Bec afianza su proyecto medioambiental y su reto 
como miembro de la Red de Centros Agenda 2030 de la 
Conselleria de Educación. Este 8 de Febrero la Directora 
del Bec de L’ Àguila, Reyes Gomis ha intervenido como 
ponente en la III Jornada de Didáctica de la Geografía: 
Experiencias y recursos en la era del cambio global.

III Jornada de Didáctica de la Geografía: Experiencias y recursos en la era del cambio global

El Consorcio Terra realizará 30 acciones de sensibilización 
y educación ambiental en colegios de Primaria

Somos Raspeig
uLas actividades, que comprenden una 
parte informativa y una lúdica, se llevarán 
a cabo del 15 de febrero al 13 de abril. 
Estas acciones se completarán con otras 
de street marketing, charlas informativas, 
además de una jornada técnica
El Consorcio Terra ha comenzado el año 
con una completa agenda de acciones 
programadas dentro del servicio de sensi-
bilización y educación ambiental que pres-

ta a los 37 ayuntamientos de su área de 
actuación, que comprende las comarcas 
de El Comtat y parte de l’Alacantí y l’Alcoià.
En esta ocasión dirigidas al público infan-
til, con la realización de 30 acciones ofer-
tadas a colegios de Primaria. El plazo de 
inscripción para que los centros educativos 
formalicen su inscripción comenzó ayer y 
se prolongará hasta el 28 de febrero. Cada 
centro puede elegir hasta cuatro aulas 
donde se desarrollarán estas acciones.

Los objetivos a alcanzar con estas ac-
ciones de educación y sensibilización 
ambiental dirigidas a escolares son que 
conozcan los diferentes tipos de residuos 
y la importancia de su adecuada gestión, 
mostrarles la problemática actual asociada 
a la generación de los residuos, sensibili-
zar sobre la importancia de participar en la 
gestión de residuos, enseñarles la regla de 
las 3-R y fomentar buenas prácticas am-
bientales en materia de consumo respon-
sable y gestión de residuos en el hogar. 
La dinámica de las actividades consiste en 
una breve charla sobre los diferentes tipos 
de residuos que se generan tanto en el ho-
gar como en el centro educativo. Con apo-
yo de una proyección digital, se mostrarán 
algunos ejemplos de residuos, indicando el 
contenedor en el que se deben depositar.  
A continuación, se realizarán juegos didác-
ticos para reforzar los contenidos tratados. 
Estos juegos se han adaptado a los dife-
rentes cursos, con el fin de facilitar y afian-
zar el aprendizaje. En primero y segundo 
se trabajará con un juego de memoria y 
con un cuento sobre reciclaje; en tercero y 
cuarto con la ‘loto’ de los residuos y el jue-
go de ‘pasapalabra’ con definiciones sobre 
temática ambiental; y en quinto y sexto de 
primaria con el juego ‘tabú’ y ‘pasapalabra’ 
con unas definiciones más complejas.
Dos educadores ambientales serán los en-

cargados de desarrollar estas acciones en 
los diferentes centros educativos, cubrien-
do así un público sobre al que hasta ahora 
no se había trabajado y que desde el Con-
sorcio Terra se quiere potenciar, ya que ‘los 
niños son los prescriptores en sus casas 
y educar desde pequeños es muy impor-
tante para que desarrollen una conciencia 
ambiental. Las nuevas generaciones son 
el futuro y debemos incentivar este tipo de 
acciones entre la población escolar”, ha 
apuntado la presidenta, Isabel López.
Asimismo, están previstas para este año 
otras acciones de sensibilización y edu-
cación ambiental dirigidas a público adul-
to, como actividades de street marketing, 
charlas y una jornada técnica.
El Consorcio Terra está formado por los 
municipios de: Agres, Alcoleja, Alcosser 
de Planes, Alfafara, Almudaina, l’Alqueria 
d’Asnar, Balones, Benasau, Beniarrés, 
Benilloba, Benillup, Benimarfull, Beni-
massot, Cocentaina, Facheca, Famorca, 
Gaianes, Gorga, Millena, Muro d’Alcoi, 
l’Orxa, Planes, Quatretondeta y Tollos, 
junto a Alcoy, Benifallim, Ibi, Penáguila, 
Tibi, Agost, Aigües, Busot, Mutxamel, Sant 
Joan d’Alacant, Sant Vicent del Raspeig, 
Torremanzanas y Xixona. Junto a estas 37 
entidades locales, son miembros del Con-
sorcio Terra, la Generalitat Valenciana y la 
Diputación Provincial de Alicante.

San Vicente formará parte de estas acciones de sensibilización

Deportes
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Las ‘Balboas’ del Brooklyn Fitboxing 
competirán en los World Games

Somos Raspeig
uGracias a Brooklyn Fitboxing 
San Vicente, ha nacido un 
buen grupo que además de 
amigas, van a competir en los 

Fitboxing World Games. Se co-
nocen como “Las Balboas” y 
ellas son Sandra, Esther, Aida, 
Gema y Noelia, las cuales son 
entrenadas por María, trainer 

de Brooklyn Fitboxing San Vi-
cente. Todas ellas trabajadoras, 
madres, hermanas, hijas, pare-
jas….. las cuales complementan 
su vida con este buen deporte. 
Llevan un año y medio aproxi-
madamente preparándose para 
este campeonato, que se hace 
a nivel mundial (España, Argen-
tina, Costa Rica, Rusia,...). Otros 
años, se ha celebrado como 
sede central en Madrid, pero 
dada la situación pandémica en 
la que nos encontramos, este 
año el campeonato se celebra 
primero mediante unas clasifi-
catorias por diferentes sedes y 
luego una gran final.  Las sedes 
para las clasificatorias se distri-
buyen por todo el territorio nacio-
nal. En el caso de las Balboas, se 
han inscrito para el día 2 de abril 
en Brooklyn Fitboxing de Elche, 
a partir de las 15:00. Competirán 
con otros 8 equipos para clasifi-
carse en la gran final. La gran fi-
nal se celebrará el día 4 de junio 
en la Caja Mágica de Madrid.
Además, el próximo 25 de fe-
brero nuestro alcalde Jesús 
Villar acudirá a uno de sus en-
trenamientos para conocer de 
primera mano a este grupo de 
guerreras.

Las Escuelas Deportivas Municipales, en continuo ascenso
Somos Raspeig
u El deporte es uno de los 
elementos que conforman la 
estructura social y cultural de 
San Vicente del Raspeig. Una 
idiosincrasia que se basa, en 
gran medida, en la importan-
cia de las Escuelas Deporti-
vas Municipales, que en este 
curso 21/22 han incrementado 
el número de inscritos, espe-
cialmente en los deportes de 
raqueta.

De hecho, estas actividades 
han sido las más atractivas 
durante el último año entre ni-
ños y niñas y adultos del mu-
nicipio. Entre ellas, el tenis ha 
recuperado el trono que perdió 
en el pasado curso en favor del 
pádel. En esta ocasión, se ha 
registrado un aumento del 43% 
en el número de personas ins-
critas, pasando de 80 hasta las 
140 actuales. 
Del mismo modo, el pádel, que 

en los últimos años ha marca-
do una tendencia alcista, man-
tiene ese estatus y más de 100 
personas han decidido iniciar 
o proseguir la formación en la 
práctica de este deporte. Por 
su parte, el frontenis también 
continúa su progresiva evolu-
ción y en este curso 21/22 se 
ha colocado por encima de los 
20 alumnos y alumnas, con un 
incremento de más del 38% 
con respecto al año anterior. Pista de tenis de la ciudad deportiva

Somos Raspeig
uAlba García y Jorge Cerezal, 
deportistas del Club Tiro con 
Arco San Vicente participaron 
en el Campeonato de España 
de Arco Tradicional que tuvo lu-
gar en Oropesa del Mar el pa-

sado fin de semana del 29 y 30 
de enero. Destacar los resul-
tados de Alba, clasificándose 
hasta 1/8 de final, demostran-
do ambos que son capaces de 
codearse con los mejores del 
territorio nacional.

Representación del Club Tiro con Arco 
San Vicente en el Campeonato de España

Gran experiencia para nuestros arqueros

Ellas son Sandra, Esther, Aida, Gema y Noelia
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Alberto Navalón Lillo del IES María Blasco gana la I Olimpiada Informática de la Comunidad Valenciana

Somos Raspeig
uEl IES María Blasco par-
ticipó con 4 alumnos: Lucas 
Baños Javaloyes, Miguel Díaz 
Samper, Alberto Navalón Lillo 
y Adán Plaza Serrano, todos 
ellos guiados por su profesora 
de Informática Herminia Pastor 
Pina. La competición consistía 
en resolver en un máximo de 
tres horas, tres problemas de 
programación. Unos pocos de 
los 72 inscritos consiguieron 

puntuar y los cuatro alumnos 
del IES María Blasco lo consi-
guieron. Además, Alberto Na-
valón Lillo ganó la competición 
puesto que fue el único de los 
inscritos que resolvió completa-
mente los tres problemas.
Alberto tiene un nuevo reto: la 
Olimpiada Informática Nacional 
para la cual se ha clasificado 
al haber ganado esta competi-
ción. Esta tendrá lugar del 1 al 
3 de abril en Madrid. 

lEl pasado 28 de enero se celebró en la Es-
cuela Politécnica Superior de la Universidad 
de Alicante la I Olimpiada Informática de la 
Comunidad Valenciana (sede Alicante).

Cuatro representantes del IES María Blasco en la competición

El CEIP Miguel Hernández da un 
paso más en su apuesta Erasmus

Somos Raspeig
uEl CEIP Miguel Hernández 
está inmerso en este proyecto 
y ha comenzado la formación 
del profesorado. Durante la últi-
ma semana, dos maestros acu-
dieron a la ciudad de Florencia 
(Italia) para formarse en Técni-
cas de drama: desarrollo de la 
autoexpresión, Comunicación 
y habilidades sociales para los 
estudiantes. 

En este curso aprendieron nu-
merosas dinámicas que favore-
cen la comunicación, expresión 
de sentimientos, invención de 
historias, habilidades socia-

les… que más tarde, gracias 
a una formación en cascada al 
resto de profesorado del Cen-
tro, se aplicarán en el alumna-
do del CEIP Miguel Hernández. 
También, durante esta forma-
ción, los dos profesores dieron 
a conocer la cultura de nuestro 
país y nuestro pueblo así como 
el funcionamiento del Centro y 
los proyectos que aquí se lle-
van a cabo. Se compartió for-
mación con formadores de Es-
lovenia, Letonia y Francia. Ha 
sido, sin duda, una experiencia 
muy gratificante que repercuti-
rá en el resto de la Comunidad 
Educativa de este centro.  

l El proyecto Erasmus + KA 1 tiene como 
objetivo la formación del profesorado en el 
extranjero para aprender nuevas metodolo-
gías y aplicarlas en los centros educativos.

El CEIP Miguel Hernández está inmerso en este proyecto y ha comenzado la formación del profesorado

Día de la Paz

Día de la Paz en los coles de San Vicente

Somos Raspeig
uEn la semana del 24 al 28 de enero los 
alumnos del Bec de L´ Águila elaboraron 
banderines para la decoración de hall y 
pasillos. Cada alumno escribió una pala-
bra o frase relacionada con la paz y/o el 
respeto a la diversidad. Estas tiras se co-
locaron el viernes 28 de enero.
Además, coreografiaron la canción “Paz 
paz paz” de Juanes. También contaron y 
visionaron cuentos, realizaron charlas so-
bre Gandhi, sobre los Premios Nobel de la 
Paz y sobre los derechos de los niños/as.
Crearon un decálogo entre los alumnos 
para vivir en paz, un abecedario por la paz 
y muchas más actividades que concien-
ciaron a los más pequeños sobre valores 
positivos y de convivencia.

En el CEIP L’ Horta se realizaron multi-
tud de actividades e iniciativas con el fin 
de concienciar a los más pequeños sobre 

esta efeméride y sobre la importancia de 
practicar el bien. Se recogieron productos 
de limpieza para la ONG Karam. Se ela-
boró un mural bajo el título ‘Construimos 
la Paz” y también se hizo una “cadena de 
favores” formada por eslabones de bue-
nas acciones. 

El colegio Jaume I realizó un circuito so-
lidario a favor de Guaguacuna llevado a 
cabo en el patio del centro el lunes 31 de 
enero. El alumnado participó en un diver-
tido circuito en el que hicieron equilibrio, 
pasaron por túneles y rodillos e hicieron 
diferentes pruebas con aros, conos, pe-
lotas y ladrillos. También colaboraron con 
dicha ONG con sus aportaciones para la 
realización de sus proyectos solidarios en 
Ecuador.  Además, a lo largo de la sema-
na trabajaron con cuentos, vídeos, can-
ciones y coreografías relacionadas con la 
paz realizando entre todos un mural con 

mensajes de paz en botellas lanzadas al 
mar, que decora el patio del colegio con el 
lema: “Únete a la marea de los mensajes 
por la paz”.

El CEIP Miguel Hernández celebró el 
día de la Paz y día del Árbol conjunta-
mente bajo el Lema «Respira la Pau». 
Durante la semana pasada, el alum-
nado pudo disfrutar de dinámicas de 
concienciación sobre estas dos temáti-
cas tan importante para la sociedad. La 
conciencia ecológica crece día a día en-
tre el alumnado del Miguel Hernández 
ya que es un contenido que se trabaja 
durante las etapas que en este centro 
se imparten. 
Gracias a los debates, juegos de rol-
playing, videos, tebeos, cómics… se pu-
dieron conocer aspectos tan importan-
tes como la importancia de la libertad, el 
respeto hacia los demás, el compañe-
rismo… Además, de la importancia del 
medio ambiente en la sociedad actual. 

En el Bec coreografiaron la canción “Paz paz paz” de Juanes

l Nuestros centros educativos celebraron el Día de la paz 
transmitiendo valores positivos a los escolares a través de 
diversas actividades.

El colegio Jaume I realizó un circuito solidario a favor de Guaguacuna

Actividades por la Paz en el CEIP L´ Horta Día de la Paz y Día del Árbol en el CEIP Miguel Hernández
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AGENDA
A continuación, recopilamos alguno de los actos culturales, 
deportivos, festivos o sociales destacados que están previstos 
para las próximas dos semanas en San Vicente del Raspeig:

17:15h El Jove Español mo-
viliza a su afición para medir-
se al Atzeneta en la ciudad 
deportiva de San Vicente en 
un duelo vital por la perma-
nencia.

SÁBADO 12 de
FEBRERO

Por tercer año consecutivo la Universi-
dad de Alicante (UA) se suma a FIRST 
LEGO League (FLL), desafío internacio-

nal que tiene como objetivo fundamen-
tal despertar el interés y promocionar los 
valores de la ciencia y la tecnología en-

tre los jóvenes. Esta edición 2021-2022, 
que tendrá lugar el próximo sábado 12 
de febrero en el campus de la UA, con-
tará con 16 equipos y 130 participantes 
procedentes de Alicante, Torrellano, Vi-
llena y San Vicente del Raspeig.

En concreto, en el torneo local de Ali-
cante participan 10 equipos en la cate-
goría FLL Challenge, dirigida a jóvenes 
de 10 a 16 años para que mejoren sus 
destrezas científicas y tecnológicas a 
través de un desafío; 5 equipos en FLL 
Explore, con el objeto de fomentar las 
vocaciones científicas en niñas y niños 
de 6 a 9 años a través del aprendizaje 
de las STEAM (acrónimo en inglés de 
Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte y 
Matemáticas); y un equipo en la moda-
lidad de FLL Discover para que niñas y 
niños de 4 a 6 años descubran la cien-

cia y la tecnología.
De los equipos que participan en la ca-
tegoría FLL Challenge,  el equipo “Le-
gotrolls” de Alicante ha recibido un Beca 
COIT ofrecida por el Colegio Oficial de 
Ingenieros Telecomunicaciones, y el 
equipo del IES San Vicente, formado 
exclusivamente por chicas, participa 
con una Beca GIRLS FIRST, programa 
impulsado por la Fundación Scientia 
para fomentar las vocaciones STEAM 
entre alumnas de 4 a 18 años.

El equipo ganador de la fase celebrada 
en la Universidad de Alicante pasará a 
la fase nacional prevista para el 26 de 
marzo de 2022. Finalmente, los cam-
peones de todos los países participan-
tes se verán las caras en la final mundial 
que tendrá lugar el 23 de abril en Hous-
ton (EE.UU).

San Vicente tendrá representación en la FIRST LEGO League de la UA

-20:30h XXXV Semana Musical Vicente Lillo Cánovas. 
‘Free Time Project”. En el auditorio del Centro Social.

VIERNES 11 DE FEBRERO 

-Torneo clasificatorio de la First Lego League con participa-
ción del IES San Vicente.

SÁBADO 12 DE FEBRERO

- 10h Trofeo Promoción de Karate. En el Pabellón Ginés Alenda

- 12h Día Mundial de la radio. En la Plaza de la Comunidad Va-
lenciana.

SÁBADO 12 de FEBRERO

- Torneos Sociales Fogueres i 
Barraques.

-20h XXXV Semana Musical 
Vicente Lillo Cánovas. ‘Essen-
za Duo”. En el auditorio del 
Centro Social

SÁBADO 19 DE
FEBRERO

AGENDA

El Ecoparque móvil del Consorcio Terra 
A2 estará presente en el municipio el 
próximo lunes 21 de febrero en el Solar 
de la Inmaculada. En un horario entre las 
9:00 y las 13:30, la ciudadanía podrá de-
positar más de 40 tipos de residuos que 
no deben verterse en los contenedores 
habituales, como pilas, aceite doméstico, 
baterías, cintas de vídeo, cápsulas de 
café, aparatos electrónicos, radiografías, 
medicamentos, juguetes o residuos tex-
tiles, entre otros.  El consistorio recuerda 
que San Vicente del Raspeig dispone de 
un servicio permanente de Ecoparque al 
que los vecinos y vecinas pueden llevar 
sus residuos para ser reciclados. El ho-
rario de este punto es de lunes a viernes 
de 08.00 a 20.00 horas y los sábados de 
08.00 a 14.00 horas y se encuentra en 
el polígono Canastell (calle Martillo, 11). 
Puedes obtener toda la información en el 
siguiente enlace: https://www.raspeig.es/
pagina/ecoparque/

El Ecoparque móvil regresa a San Vicente el 21 de febrero

Agenda deportiva del fin de semana en nuestro municipio

SÁBADO 12 Y DOMINGO 13 DE FEBRERO

- 9h:  VI Duatlón Escolar, fase autonómica. En el parque Adol-
fo Suárez e inmediaciones

DOMINGO 20 DE FEBRERO 

- 9h a 13:30h: El Ecoparque móvil del Consorcio Terra es-
tará en el Soral de la Inmaculada

LUNES 21 DE FEBRERO
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ABOGADOS  
uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc. C/ Manuel Domínguez Margarit 
17 Bajo / Tel. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es
uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS 
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)
uFF ART ATELIER
Pintura y grabado. C/San José, 32 B - Tel. 635 192 803
feli.franch@gmail.com

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS 
uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS 
uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares. Ctra de Agost, 68 Nave 
1 / Telf: 965 67 14 11 - jjcarbonell@afiladosgamo.es

ASESORES Y CONSULTORES
uASSET CONSULTORES
Economistas-Auditores-Abogados. C/ Pintor Sorolla, 
15 Entlo. C / Tel. 966 82 10 03 / info@assetconsultores.es

ASESORÍAS
uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable
uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Tel. 965 66 08 54
Móvil: 638 057 129 / asesores@fuentesandres.es 
uMGA MAS GARCÍA ASESORES S.L.
Asesoramiento Fiscal, Laboral, Jurídico y Contable
C/Villafranqueza, 29 Bajo / Tel. 651 581 330
966 05 34 03 / admin@masgarciaasesores.com

AUTOMÓVILES-ALQUILER
uALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús / Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

AUTOMÓVILES-TALLERES
uTALLERES BERJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85
uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

CERRAJERÍA-HIERRO 
uESTRUMENTAL LEVANTE S.L.
Hierro, Acero, Barandillas, Rejas, Puertas, Automati-
zación, Cerramientos con panel sandwich, Estructu-
ras, Parking vehículos, Naves Industriales, Manteni-
mento y reparación de cubiertas, etc. C/  Cottolengo, 
28 / Tel. 965 66 34 34 / www.estrumentallevante.com

CONFECCIÓN  
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72 / 655 812 680

ELECTRICIDAD 
uINSTALACIONES Y SUMINISTROS
ELÉCTRICOS SAN VICENTE
Reparación y venta de material eléctrico. Instalación de 
Aire Acondicionado, calefacción, antenas y telefonía  
C/ Torres Quevedo, 32 Bajo / Tel. 965 66 07 00
info@electricidadsanvicente.com

ELECTRODOMÉSTICOS 
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com
uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90
info@vmelectrodomesticos.es-www.vmelectrodomesticos.es

ESTÉTICA Y NUTRICIÓN 
uCLÍNICA CALATAYUD. CENTRO DE
ESTÉTICA Y EXPERTOS EN NUTRICIÓN
Nutrición - Obesidad - Celulitis - Flacidez - LPG
Endermologie - Carboxiterapia 
C/ Ancha de Castelar, 106 Entlo. / Tel. 965 67 21 02

FERRETERÍAS 
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es
uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

FISIOTERAPIA 
uCENTRO DE FISIOTERAPIA Y RECUPERA-
CIÓN FUNCIONAL VICENTE TOLEDO
Traumatología, neurología, Cervicales y Lumbal-
gias. C/ Cervantes, 24 1º Dcha / Tel. 965 67 36 91

HORNOS Y PANADERÍAS 
uPANADERÍA BOLLERÍA GUIJARRO
Horno tradicional de leña. Especialidad en pan ca-
sero, pan de leña y rollos morenos. C/ Aviación, 44 / 
Tel. 965 66 07 43 / info@hornoguijarro.com

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS 
uINFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39 - 966 30 20 20

OCIO 
uGALERA CAFÉ CASINO
C/ La Huerta, 130

ODONTOLOGÍA 
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodon-
cia, Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com
uRUBIO&MARUENDA DENTISTAS
Ortodoncia y ortodoncia invisible, estetica dental, 
odontopediatría ,sedación consciente, endodoncia, 
implantes y protesis y ATM y disfunción craneoman-
dibular
C/ Jorge Juan, 2 / Tel. 865 514 748 / 685 694 432S

OFTALMOLOGÍA 
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

ÓPTICAS 
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74
uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

PINTURAS - DECORACIÓN  
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

PODOLOGÍA-ORTOPEDIA  
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia. C/ Manuel 
Dominguez Margarit, 26 / Tel. 966 06 48 83 / 662 96 16 00

RESTAURANTES Y BARES  
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69
uCAFÉ CINEMA
C/ Sevilla, 4

SEGUROS 
uJUAN LUIS SIMÓN MARTÍNEZ. CORREDOR 
DE SEGUROS. GRUPO RUIZRE CORREDURÍA
MEJORAMOS CUALQUIER PRECIO DE TU SEGURO!!
Trabajamos con más de 70 compañías. Avda. Ancha de 
Castelar, 28 Entresuelo C, Despacho 7 / Tel. 676 391 349

TAEKWONDO 
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TOLDOS 
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 
uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

TRÁFICO 
uASESORIA-GESTORIA GALLARDO Y VEHÍCULOS
Asesoría, contable, laboral y tráfico. Rentas 35 euros. 
Transferencias de vehículos. C/. Pintor Sorolla, 20 - Ent-
lo. B. Tel. y Whatsapp 606 597 115
e-mail: aperezasesoria@gmail.com

TRANSPORTE URGENTE-MENSAJERÍA 
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  
e internacionales. C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TELECOMUNICACIONES  
uCABLEWORLD
Plaza Lillo Cánovas, 7 / C/ Pintor Picasso, 70 
Tel. 966 192 001 / whatsapp 688 704 330

TRASTEROS 
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646

VETERINARIOS 
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73
uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81 / Telef: 965 672 730
Urgencias: 658 861 812
On parle français / we speak english
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El Consejo del Mayor trabaja en la incorporación 
de San Vicente a la Red de Ciudades Amigables

Somos Raspeig
u La Semana Musical Internacio-
nal Vicente Lillo Cánovas abrió su 
trigésima quinta edición con los 
sutiles y minimalistas arreglos del 
pianista Mario Coloma. El próxi-
mo viernes, 11 de febrero, el Jazz 
llegará al escenario del Auditorio 
Municipal, a las 20.30 horas, con 
el grupo Free Time Project. Las 
invitaciones deben solicitarse a 
través del email eventoscultura@
raspeig.org.
La concejala de Cultura y Memo-
ria Histórica, Raquel Rodríguez, 
de Esquerra Unida, rindió anoche 
homenaje al músico sanvicente-
ro que da nombre a la Semana 
Musical con una invitación a las 
actuaciones que componen el 
cartel de este año. “En estos 
momentos, donde la apatía se 
ha vuelto compañera de la pan-
demia, la Concejalía de Cultura 

quiere regalaros una pequeña 
ventana a la esperanza, a través 
de la melodía”, dijo la regidora en 
su discurso.
La edil anunció que el Auditorio 
acogerá diversas actuaciones 
acogerá diferentes o emana Mu-
sical musicales “donde el jazz, el 
minimalismo, el blues y la música 
de cámara, serán los protagonis-
tas. Grandes profesionales de la 
música subirán al escenario has-
ta febrero al 18 de marzo, para 
hacernos vibrar y sentir su gran 
pasión. Instrumentos de viento, 
percusión, cuerda y metal pon-
drán la banda sonora de esta 
edición y nos permitirán viajar du-
rante un breve instante al centro 
de la sensibilidad”. 
Antes de finalizar, Rodríguez 
agradeció la colaboración en la 
elaboración del cartel del certa-
men a Cuco Chelinni, Paco Amat 

y Pablo Gutiérrez, así como al 
personal de la Concejalía de Cul-
tura y del Auditorio “por el trabajo 
realizado”.
El testigo de Mario Coloma lo 
recoge el viernes, 11 de febrero, 
el Jazz de Free Time Project. Un 
proyecto formado por cuatro mú-
sicos de cuatro nacionalidades 
distintas y con un bagaje impre-
sionante a sus espaldas, que se 
unen por el placer de fusionar mú-
sicas, ritmos y lenguajes propios 
de cada uno. La música popular 
y tradicional, la música afrocuba-
na y la música mediterránea, así 
como el blues, el funky, el flamen-
co, el rock y la música brasileña, 
son los espacios abiertos en los 
que Free Time Project toman for-
ma. 
Las invitaciones deben solicitar-
se en el correo habilitado en la 
Concejalía de Cultura eventos-

cultura@raspeig.org. Además 
del grupo del próximo viernes 
restan las actuaciones de Es-
senza Duo (19 de febrero), el 
grupo Deco Ensenmble de la 
violinista Lucía Veintimilla (26 de 

febrero), el cuarteto de metal Art 
of Brass (5 de marzo), el flamen-
co y jazz latino del gran baterista 
Tino de Giraldo (11 de marzo) y 
el viento de Globo Ensemble (18 
de marzo). 

La Semana Musical Lillo Cánovas se abre con el pianista Mario Coloma y como “una ventana a la esperanza a través de la melodía”

Primera actuación dentro de esta semana de carácter internacional

Somos Raspeig
u Escuchar y atender las ne-
cesidades de la población ma-
yor del municipio es una de las 

prioridades de San Vicente del 
Raspeig. Un colectivo que tiene a 
disposición el Consejo del Mayor 
para presentar sus propuestas 

e iniciativas al Ayuntamiento. En 
la mañana de este martes 8 de 
febrero reunió a sus integrantes 
para poner en común los diferen-
tes temas que atañen a las per-
sonas mayores de la ciudad. 
A la reunión acudieron diferentes 
miembros de la corporación mu-
nicipal y los cargos de represen-
tación de las diferentes asociacio-
nes de pensionistas y jubilados 
de San Vicente del Raspeig. 
En especial, se trató la incorpora-
ción del municipio a la Red Mun-
dial de Ciudades Amigables con 
las Personas Mayores, una mo-
ción aprobada en Pleno en julio 
de 2020. El trabajo ya se ha ini-
ciado con la redacción del primer 
borrador para la propuesta de 
adhesión a esta iniciativa promo-
vida por la Organización Mundial 
de la Salud (OMS) para generar 
entornos y servicios más “amiga-

bles” con la población mayor de 
60 años.
Además, desde el Ayuntamiento 
se trasladó al Consejo el compro-
miso de establecer un proyecto 
conjunto para los mayores y la 
pretensión de crear una comisión 
de trabajo transversal en el que 
estén implicadas tanto las aso-
ciaciones como todas las Conce-
jalías. De esta forma, se pretende 
que todos los agentes sociales 
participen de forma activa en la 
elaboración de un Plan de Acción 
basado en el diagnóstico previo y 
las propuestas de los ámbitos a 
mejorar. 
La integración en esta red, que 
cuenta con más de 215 munici-
pios en el territorio nacional, per-
mitirá a San Vicente del Raspeig 
conectarse con ciudades y comu-
nidades de todo el mundo para 
facilitar el intercambio de informa-

ción, conocimiento y experiencia, 
así como la posibilidad de encon-
trar soluciones innovadoras.

Propuestas e iniciativas de las 
asociaciones
Los diferentes miembros del Con-
sejo del Mayor también dialoga-
ron sobre las actividades que se 
han puesto en marcha, o lo harán 
en un futuro. Entre ellas, el Club 
de Lectura cambia la ubicación 
a la Casa de las Asociaciones; el 
voluntariado, por el que se están 
produciendo reuniones con UDP 
provincial para llevarlo a cabo; 
y el taller de aprendizaje digital, 
que se imparte en el Centro Alta-
mira. Por último, desde el consis-
torio se recordó la capacidad de 
las asociaciones para promover 
acciones e iniciativas y se estu-
diarán las propuestas realizadas 
en el día de ayer.

A la reunión acudieron diferentes miembros de la corporación 
municipal y los cargos de representación de las diferentes asocia-
ciones de pensionistas y jubilados




